

Herzliche Einladung



Kolping

Kolpingsfamilie
Wabern

Neujahrstreffen

Sonntag, 28. Januar 2024

9.00 Uhr Hl. Messe, danach Neujahrstreffen im Pfarrheim

Zeit, um auf das neue Jahr anzustoßen,

Rückschau zu halten und vorwärts zu blicken!

Frühschoppen und Mittagessen!

Man sagt, Liebe geht durch den Magen. Doch diese Liebe muss nicht immer romantischer Natur sein. Bei uns geht es vor allem um die Nächstenliebe. Denn mit unserer Aktion Kolping International „Eine-Welt-Dinner“ verbinden wir „gutes Essen“ mit „Gutes tun“. Und das geht ganz einfach: Unser diesjähriges Mittagessen beim Neujahrsempfang wird von Kolpingschwestern und -brüdern der KF Wabern zubereitet. Für das Essen bitten wir um eine Spende. Von dem Erlös wollen wir einen Teil für das diesjährige Hauptprojekt des Kolpingwerks Fulda spenden:



Kurzzeitausbildung in MYANMAR

als Startchance für junge Menschen in Krisenregionen

(nähere Informationen zum Projekt siehe Rückseite)



KOLPING Myanmar hat zurzeit gut 1.000 Mitglieder, verteilt auf über 60 Kolpingsfamilien. Arbeitsschwerpunkte sind neben dem Verbandsaufbau die Förderung Einkommen schaffender Maßnahmen samt Kleinkrediten, die Grundversorgung von Binnenmigranten (insbesondere junge Mütter und Kinder) sowie berufliche Ausbildungen.

Wir bitten um Anmeldung bis zum 21. Januar 2024!

Wer mitkochen möchte meldet sich bitte ebenfalls per

E-Mail: schippany@t-online.de oder Telefon 05683/8499

GÄSTE SIND HERZLICH WILLKOMMEN!